

Antrag an die Verwaltung über die Verkehrskommission: Barrierefreier Zugang zur Wasserspielanlage „Am Fort Elisabeth“

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Verbindungen zwischen Drususwall und Wasserspielanlage „Am Fort Elisabeth“ barrierefrei zu gestalten.

Begründung

Die Verbindung zwischen der Wasserspielanlage „Am Fort Elisabeth“ und dem Drususwall kennzeichnen zurzeit noch erhöhte Bordsteinkanten sowie, an einem der Zugänge, zusätzliche Absperrbügel (siehe Fotos im Anhang). Dies erschwert den Zugang zur Anlage insbesondere für Menschen mit Behinderung, aber auch für Kinderwagen und (Lasten-)Fahrräder. Eine Absenkung des Bordsteins sowie eine Entfernung der Absperrbügel wären daher wünschenswerte Maßnahmen, um einen barrierefreien Übergang zwischen den genannten Parkabschnitten zu ermöglichen und damit die Wallgrünanlagen noch attraktiver zu gestalten.

Weitere Erläuterungen mündlich.

Mainz, 15. März 2025

gez. Dr. Sara Mehlmer

Anhang: Fotos

